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Dialogamos con
Emanuel Aramendi

El Colegio de NutricionistasEl Colegio de NutricionistasEl Colegio de NutricionistasEl Colegio de NutricionistasEl Colegio de Nutricionistas
informa sobre los trastornosinforma sobre los trastornosinforma sobre los trastornosinforma sobre los trastornosinforma sobre los trastornos
de la Conducta de la Conducta de la Conducta de la Conducta de la Conducta AlimentariaAlimentariaAlimentariaAlimentariaAlimentaria
  -Promueve la importancia de la
prevención y detección precoz de
padecimientos evitando la
estigmatización y los juicios sociales

Asamblea Asamblea Asamblea Asamblea Asamblea Anual OrdinariaAnual OrdinariaAnual OrdinariaAnual OrdinariaAnual Ordinaria
de la Cooperadora delde la Cooperadora delde la Cooperadora delde la Cooperadora delde la Cooperadora del
Hospital MunicipalHospital MunicipalHospital MunicipalHospital MunicipalHospital Municipal
 - Renovación de miembros.
Proseguirá como presidente el Sr.
Francisco Márquez y el Sr. Alejandro
Ruiz será el vicepresidente P5 P5 P4

Torneo Clausura
en el Golf Club
Bragado
  -A pesar del día caluroso se
hicieron presentes jugadores
de distintas localidades

P8

Entrevista al
nuevo párroco
Lucas Chiappe
  -Al momento de ordenarse
sacerdote, el lema que eligió fue de
Juan 15-9, que dice: “Permanezcan
en mi amor”

Acto en la Escuela de Comercio
por el fin de las pasantías

P2

Entrega deEntrega deEntrega deEntrega deEntrega de
reconocimiento areconocimiento areconocimiento areconocimiento areconocimiento a
Café Cao por sus 30Café Cao por sus 30Café Cao por sus 30Café Cao por sus 30Café Cao por sus 30
años de destacadaaños de destacadaaños de destacadaaños de destacadaaños de destacada
trayectoriatrayectoriatrayectoriatrayectoriatrayectoria
  -De parte del Intendente
Gatica y del Director de
Producción, Lucas
Romero P6P2

  -El próximo
Director de
Producción en la
gestión Barenghi
planteó los ejes
para esta área

  -Cierre de las
pasantías
educativas en las
que los
estudiantes del
último año se
conectan con el
mundo laboral
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EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bra-
gado del Departamento Judicial de
Mercedes, cita y emplaza por trein-
ta días a herederos y acreedores
de INES ROSA FRACCARO.
Bragado, 23 de Noviembre e 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de VICENTE MI-
RANDA, CARLOS CANDIDO
MIRANDA, JULIO GERONIMO
MIRANDA, ARNOLFO FRAN-
CISCO MIRANDA y ARNAL-
DO DARDO MIRANDA.
Bragado, 15 de Noviembre de
2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de HECTOR RAUL
VELOSO.
Bragado, 22 de Noviembre de
2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de CARLOS AL-
BERTO LAMON.
Bragado, 28 de Noviembre de
2023.

 CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de OLGA NOEMI
PERALTA.
Bragado, 24 de Noviembre de
2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

SE OFRECE señora
para servicio doméstico,
muy responsable y de con-
fianza. Con Experiencia
comprobable. Llamar al
412951. V. 30/11

Acto en la Escuela Comercio
por el fin de las pasantías

-En el día de ayer, se realizó el cierre de las pasantías educativas en las que los
estudiantes del último año se conectan con el mundo laboral

Entrega de reconocimientoEntrega de reconocimientoEntrega de reconocimientoEntrega de reconocimientoEntrega de reconocimiento
a Café Cao pora Café Cao pora Café Cao pora Café Cao pora Café Cao por
sus 30 años de excelenciasus 30 años de excelenciasus 30 años de excelenciasus 30 años de excelenciasus 30 años de excelencia

-De parte del Intendente Gatica y del
Director de Producción, Lucas Romero

 El pasado martes, el inten-
dente Vicente Gatica, en com-
pañía del director General de
Producción, Industria y Em-
pleo, Lucas Romero, tuvieron
el honor de reconocer la des-
tacada trayectoria de Café
Cao y su fundador, Julio Mo-
reno, quien celebra 30 años de
arduo trabajo y dedicación en
el ámbito comercial.

 Hace tres décadas, espe-
cíficamente el 23 de noviem-
bre de 1993, el contador Car-
los Olivieri, cuñado y amigo
cercano de Julio Moreno, in-
auguró con gran entusiasmo
una de las confiterías más her-
mosas y anticipadas de la épo-
ca: Café Cao.

 Desde su apertura, Café
Cao experimentó un significa-
tivo desarrollo comercial, atra-
yendo a numerosos clientes y

consolidándose como un acier-
to visionario de su fundador.

 En la actualidad, Café Cao
continúa su actividad comer-
cial, destacándose por su cons-
tante renovación y dedicación
a ofrecer una atención excep-
cional a sus clientes, convirtien-
do este establecimiento en un
referente de la gastronomía
local, un espacio querido y va-
lorado por la comunidad.

 En este reconocimiento, el
Intendente y el Director Gene-
ral expresaron su gratitud ha-
cia Julio Moreno y su equipo
por contribuir al enriquecimien-
to de la oferta gastronómica
de nuestra ciudad y por man-
tener viva la llama de la exce-
lencia y la dedicación durante
estas tres décadas.

 ¡Felicitaciones a Café Cao!

 En el acto se entregaron
diplomas a los alumnos que
transitaron pasantías por las
diferentes empresas. Allí mis-
mo, la Directora de la Escuela,
Patricia Barrios agradeció a las
empresas que acompañan y
felicitó a los alumnos que se
presentaron: Conbra S.A (Le
Utthe)- Rivaroli, Brenda; Oli-
vo Resto - Bazán, Abril; Ga-
briel. E Kelly y Cía S.A; Bion-
dini, Briana; Estudio Contable
Pallini- Carballo, Lourdes; Ider
Tur- Ossola, Santiago; Farma-
cia Cruz Roja- Romero, Trini-
dad; Loft Computación -Belén
Anzuaga, Matías y Cuz Ticio-
na, Ángel; Don Candiotti: Cha-
zarreta, Agustín; Centro Juve-
nil Bragado -Ghio, Candelaria,
Tolosa, Delfina y Belén Anzua-

ga, Matías.
 También contaron la pre-

sencia de la Inspectora de Ni-
vel Prof. Gabriela Morossini y
la referente de pasantías, pro-
fesora Evangelina Ferreira.

Luego de la entrega de re-
conocimientos, la Directora de
la institución compartió sus
conceptos: “hace varios años
que venimos realizando las
pasantías con muy buenos re-
sultados.

 Las pasantías educativas
son optativas y nosotros a
nuestros estudiantes los ele-
gimos por mérito y por perfil,
o sea, escuchamos la idea que
ellos tienen de que les gusta-
ría seguir estudiando. Hay
empresas que nos vienen
acompañando hace varios
años y venimos incorporando
nuevas instituciones oferen-
tes”.

 Anunció que este año in-
corporaron la articulación con
el Centro Juvenil Bragado “por-
que tenemos alumnos que
quieren estudiar psicología y
quieren desempeñarse más en
la parte social. Así que segui-
mos extendiéndonos”, dijo
Barrios.

 En esta línea, continuó la

directora: “la idea que noso-
tros tenemos es que lo que
nuestros estudiantes aprenden
con sus profes lo puedan ex-
tender, enriquecerse con el
mundo laboral. Todas esas he-
rramientas que tienen, utilizar-
las y además incorporar otras.
Agradecemos a las empresas
que siguen apostando a dar-
les la oportunidad a nuestros
estudiantes con las pasantías.
Para nosotros es un orgullo”.

 Pablo Tomaseli, en repre-
sentación de la empresa Con-
bra S.A., señaló: “es nuestra
tercera participación en pa-
santes y estamos con una ale-
gría enorme porque desde los
comienzos del sistema de pa-
santías del 2019 hasta la fe-
cha hemos podido incorporar
a nuestro equipo de adminis-
tración a dos pasantes y con
mucha posibilidad de que
Brenda culmine su etapa de
pasantía y pueda tener un vín-
culo laboral. Estamos muy con-
tentos con el desempeño. En
nuestro caso hemos tenido
muy buen criterio desde el
punto de vista del aprendiza-
je, la responsabilidad; eso con-
tribuye a nuestra formación
como empresa, que le poda-
mos ir transmitiendo todos los
valores y ver que todo lo que
ellos van incorporando en teo-

ría lo pueden desarrollar en la
práctica”.

 Por su parte, la directora
del Centro Juvenil, pertene-
ciente a la Secretaría de Ni-
ñez, Adolescencia y Familia, la
Lic. en Psicología Vanesa Ur-
bicaín, contó que “iniciamos el
ciclo de pasantías con chicos
que tienen intenciones de es-
tudiar carreras humanísticas
como es la psicopedagogía, la
psicología, el trabajo social.
Nosotros en el Centro Juvenil
contamos con un equipo téc-
nico donde tenemos todas es-
tas disciplinas. Este año tuvi-
mos como primera experien-
cia a tres pasantes en donde,
tomaron contacto con los jó-
venes y las jóvenes que asis-
ten al Centro Juvenil, viviendo
experiencias, empapándose
con las situaciones de los chi-
cos y las chicas. Han hecho
evaluaciones. Se inicia tam-
bién un proceso de devolucio-
nes a cada uno de los estudian-
tes, que se lo llevarán como
posibilidades para el día de
mañana. Son experiencias
muy gratas porque no es fácil
acceder a lo humanístico, a las
situaciones problemáticas”.
Expresó que seguramente “va-
mos a ir por más porque tuvi-
mos una muy excelente expe-
riencia con ellos en el afán de
poder aprender y nosotros de
poder devolver lo que conoce-
mos, es que generamos este
tipo de encuentros con ellos”.
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Trastornos de la Conducta Alimentaria:
una realidad que no debemos ignorar

 El Colegio de Nutricionistas de la Provincia de Buenos Aires promueve la importancia de la prevención y detección precoz de
estos padecimientos como así también se busca evitar la estigmatización y el exceso de juicios sociales.

Por Victoria Núñez

Licenciada en Nutrición
(MP 5276), matriculada en el
Colegio de Nutricionistas de
la Provincia de Buenos Aires

Los Trastornos de la Con-
ducta Alimentaria (TCA) son
enfermedades complejas que
van más allá de cualquier cor-
poralidad, más allá de su peso.
Suelen darse más en mujeres
que en hombres. En Argenti-

na, entre el 10% y el 15% de la
población manifiesta algún
trastorno alimentario, cifra pre-
ocupante, que se incrementó
después de la pandemia. De
esa totalidad, el 90% son mu-
jeres y el 10% hombres. Lue-

go de Japón, Argentina es el
país con más casos de tras-
tornos alimentarios a nivel mun-
dial.

En la mayoría de los casos,
estos trastornos se desarrollan
en la pubertad o preadolescen-
cia, cuando la persona comien-

za a desarrollar otro tipo de
rasgos corporales distintos a
los que tenía. Sin embargo,
también pueden desarrollarse
en la adultez.

Los TCA se caracterizan
por un sentimiento de culpa al
comer, sumado a factores psi-

cológicos, familiares, cultura-
les, sociales y del entorno. Para
llegar a desarrollar un trastor-
no alimentario, existen varios
factores, pero generalmente se
da por mandatos sociales y
familiares, dietas de moda
para bajar de peso, el entorno
y la cultura en la que esa per-
sona vive.

Los Trastornos de la Con-
ducta Alimentaria tienen en
común una alteración en la cor-
poralidad de aquella persona
que lo padece. Nunca se sien-
ten conformes con su cuerpo.

Las formas que suelen re-
petirse en estos casos son el
método de compensación,
cuando el sentimiento de cul-
pa aflora. Esto significa sentir
que se comió mucho en una
sola comida y “compensarlo”
no comiendo en la próxima
comida, restringiendo alimen-
tos o gastando esa cantidad
de comida haciendo mucho
ejercicio o provocándose el
vómito. También es común la
obsesión por el control del peso
al ver su imagen corporal, así
como también distorsión de la
misma, miedo a engordar.

Las palabras pesan y lo no
dicho también tiene un impac-
to en este tipo de cuestiones.
Muchas veces, lo que no se
puede decir, sirve como me-
canismo para usar la comida
como herramienta para cana-
lizar lo que no me atrevo a de-
cir sea por miedo, insegurida-
des o el qué dirán.

En Argentina, la Ley N°
26.396 incorpora los TCA para
el diagnóstico y tratamiento
mediante un profesional de la
salud idónea en el tema que
pueda asesorar a aquella per-
sona que lo necesita.

A través de la difusión y
hacer visible estas temáticas,
promovemos una calidad de
vida mejor a la persona que
padece el trastorno, así como
también, formar una red de
contención y ayuda mediante
un equipo interdisciplinario de
salud que sepa entender al
entorno y consultante.

SE OFRECE señorita
para servicio doméstico con
experiencia y referencias.
Tel. 2342- 470923- Solo lla-
madas y mensajes.
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HORARIO:
Lunes a Viernes de

8:30 a 12:30 Hs
y de 15:30 a 19:30 Hs

Sábado de 9:30 a 12:00 Hs

Imob i l i a r i a p o l o 71@gma i l . c om

CONSULTAR EN NUESTRAS OFICINAS

EN EN EN EN EN VENTVENTVENTVENTVENTAAAAA
CASACASACASACASACASA

Ubicada sobre calle Catamarca al 1600
P.B: GGE, Quincho – Toilette.

P.A.: Cocina/Comedor - 2 Dormitorios -
Antebaño/Baño

Lavadero – Patio.

Departamento a EstrenarDepartamento a EstrenarDepartamento a EstrenarDepartamento a EstrenarDepartamento a Estrenar
Ubicado en Calle Brown

Esquina Belgrano.
Cocina- Living/Comedor- 2 Dormitorios -

Baño completo.

OPORTUNIDAD!!!OPORTUNIDAD!!!OPORTUNIDAD!!!OPORTUNIDAD!!!OPORTUNIDAD!!!
VENTA DE CASA SOBRE CALLE QUENARD AL 200

HALL- COCINA/COMEDOR- 2 DORMITORIOS
BAÑO- GGE- LAVADERO- PATIO

U$ 50.000.-U$ 50.000.-U$ 50.000.-U$ 50.000.-U$ 50.000.-

OFRECE EN VENTA:
(1805) Local: En calle Macaya e/ R de Escalada y G. Paz. Consta de
1700mts2, varias dependencias como oficinas, baños depósitos y galpo-
nes, tiene también un entrepiso que está dentro de los m2 mencionados.
Consulte.-
(1823) Quinta: En calle Los Cedros Los Jacarandas y Los Eucaliptos.
Consta de cocina comedor, baño, dormitorio, quincho, pileta y galpón.
Consulte.-
(1828) Casa: En calle Rogelio Escaramela e/ Lavalle y Suarez. Consta de
living comedor, cocina comedor, baño, dos dormitorios, garaje, un tinglado
y patio.   Consulte.-
 (1847) Casa: En calle A.M de Justo e/ R de Escalada  y San Martin.
Consta de entrada, comedor, cocina, dos dormitorios, baño, el resto como
espacio verde.  Consulte.-
(1848) Depto.: En calle A.M de Justo e/ R de Escalada  y San Martin.
Consta de en PB comedor, cocina, patio, PA dormitorio y baño mas
3.82m2 de balcón -    Consulte.-
(1893) Terreno: En calle Bernardo de Elizondo Bis e/ Bosco de García y
Curiale. Terreno de 12,32 x 30,34 aproximadamente. Consulte.-
(1897) Casa: En calle 12 de Octubre  e/ Alvear y Las Heras. Consta de
estar, cocina, dos dormitorios, baño, garaje y el resto como espacio verde.
Consulte.-
(1900) Casa: En calle Belgrano e/ Suarez  y Lavalle. Consta en PB de
living, comedor diario, cocina, baño de servicio, y cochera de 58m2, en PA
baño principal, tres dormitorios y terraza. Consulte.-
 (1902) Terreno: En calle J.M de Rosas e/ Darienzo y Maestros Argenti-
no. Tiene un casa precaria de aproximadamente 60m2 y terreno de 10 x 45.
Consulte.-
(1903) Casa: (Chivilcoy) En calle Avellaneda e/ Arenales y Piran. Consta
de de garaje, y dependencias en PB, un primer y segundo piso sin terminar.
Consulte.-
(1904) Galpón: (Chivilcoy) En calle Avellaneda e/ Arenales y Piran. Gal-
pón de 660.63m2 y entre piso 240.08m2, frente por calle  Avellaneda y
salida  por calle Coria   Consulte.-

29años

COCHERAS
Cocheras: Alsina 45, Rivadavia 2034,

España 400, Macu, Adventus

SALONES, LOCALES Y OFICINAS
Local:  Nuevo - Edificio Belgrano .

Impecable!

Local: Edificio Adventus I. Amplio, en

perfectas condiciones.

Local:  Hnos. Islas al 1400 c/baño.

Fte. Hospital.

Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872

savalio.remates@gmail.com

ATENCION:
La Organización Martillera e

inmobiliaria NESTOR CESAR SAVALIO  –
SOLICITA PARA  INTERESADOS

CONCRETOS:

·CASA RADIO CENTRICO

EN BUENAS CONDICIONES GENERALES –
MINIMO : 2  DORMITORIOS  – GARAJE

Y PATIO – UNA SOLA PLANTA –

·2 CAMPOS!!

UNO DE 50 HAS  Y OTRO DE 150 HAS.
AMBOS  AGRÍCOLA O MAYORMENTE DE

ESTA CONDICIONES.
·OPERACIONES PARA REALIZAR

DE CONTADO

·         OFRECERNOS LA SUYA PERSONAL-

MENTE EN SAAVEDRA 30 -   BRAGADO

Renovación Cooperadora del Hospital Municipal
-Proseguirá presidente el señor Francisco Márquez, mientras que Alejandro Ruiz,

será el vicepresidente.

Torneo Clausura en el Golf Club Bragado

 El día viernes 24 de no-
viembre, a las 20 hs. en el Sa-
lón Blanco de la Municipalidad,
la Cooperadora del Hospital,
realizó la Asamblea Anual Or-
dinaria. Se renovaron miem-
bros y también fue Aprobado
el Balance que comprende el
período del 31/08/22 al 01/
09/23.

Presidente: Francisco Már-
quez

Vicepresidente: Alejandro

Ruiz
Secretario: Miguel Gual-

truzzi
Prosecretaria: Norma Gon-

zález
Tesorera: Brígida Sáez
Protesorera: Viviana Rome-

ro
Vocales titulares:
Barenghi Laura
Quadrini Luis
Braile Juana
Issouribehere Gladys

Roldán Victoria
Méndez Cristina
Vocales Suplentes:
Santinón Mirian
García Andrea
Mango Analía
Romero Elsa
Revisores de cuentas titu-

lares:
Elías Daniel
Fescina Nora
Elías Laura
Revisores de cuentas su-

plentes:
Rebuffi Juan
Sola Susana

El domingo 16 del corrien-
te se llevó a cabo el Torneo
Clausura auspiciado por Ban-
co de Galicia. A pesar del día

caluroso se hicieron presentes
jugadores de 25 de Mayo,
Ugarte, Alberti, Caba y loca-
les. Y estos fueron los resulta-

dos premios especiales Best
Driver: Garaventa Enzo; Long
Driver: Gallego José; Appro-
ach: Romano Daniel

Categoría de 0 a 9
1ro. Carmona Joaquín 74

golpes
2do. Solari Alejandro 75

golpes
3ro. Barros Esteban 75

golpes

Categoría de 10 a 16
1ro. Almirón Luis 70 gol-

pes
2do. De Irureta Alejo 72

golpes
3ro. Latorre Mauricio 73

golpes

Categoría de 17 a 24
1ro. Cerro Sergio 70 gol-

pes
2do. Rossi Roberto 74 gol-

pes
3ro. Ramos Lucas 74 golpes

Categoría 25 al máximo
1ro. Bravo Federico 71

golpes
2do. Centurión Walter 72

golpes
3ro. Cristol Roberto 73

golpes

Categoría Damas
1ra. Knudsen Brígida 75

golpes
2da. Bertora Graciela 81

golpes

Categoría Scratch
Tomas Maradei con 70

golpes
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El proyecto de desarrollo de Bragado en un contexto de recesión
•Tras el escenario negativo para la economía expresado por el presidente Javier Milei, dialogamos con Emanuel Aramendi.
•El próximo Director de Producción en la gestión Barenghi planteó sus ejes para esta área.

 Está claro que Sergio Barenghi,
próximo intendente de los bragaden-
ses, por su perfil empresarial y la
mirada para su gestión, ponía énfa-
sis en el área de producción de la
Municipalidad para sus ejes de go-
bierno. Sin embargo, las proyeccio-
nes para el próximo año, donde se
habla de estanflación e incluso el pro-
pio presidente electo Javier Milei
habló de recesión, replantea la mira-
da de trabajo sobre esta área. Es en
este marco que dialogamos con el
próximo Director de Producción Em-
pleo y Turismo, Emanuel Aramendi.

 Consultado por las reuniones de
transición, Aramendi comentó que
mantuvo encuentros que Lucas Ro-
mero a los que definió como positi-
vos “con accesibilidad a todo, con
calidez a la hora de hacer el traspaso,
de informar más que nada de saber
en principio con qué nos vamos a en-
contrar, con un balance que él ha rea-
lizado también, de acuerdo a lo que
ha venido trabajando este último tiem-
po… La verdad que tranquilo, se que
hay un grupo de trabajo que ya viene
haciendo algunas cosas, están en fun-
cionamiento, lo cual me parece posi-
tivo en el sentido de tener una conti-
nuidad. Obviamente, con el paso del
tiempo habrá nuevas propuestas que
uno irá colocando con la impronta
personal y la del equipo que me acom-
paña y que vamos a ir desarrollando
en el transcurso del tiempo”.

LOS EJES DE BARENGHI
PARA EL AMBITO

EMPRESARIAL
Y DE PRODUCCIÓN

 Consultado sobre los ejes que el
intendente electo Sergio Barenghi se
encuentra programando para la pro-
ducción, Emanuel Aramendi respon-
dió “Hay un abanico de gestiones que
ya la dirección viene realizando, las
cuales coincidimos plenamente, por
ejemplo, el acompañamiento a los tra-
bajadores populares de Bragado, a
la economía social que se desarrolla
de diferentes maneras en el munici-
pio, tanto desde la gestión, como uni-
dad a la hora de gestionar varios de
los planes que hoy en día funcionan
en la municipalidad. De la misma
manera que cooperativas que hoy
están acompañadas por el municipio,
que están desarrollando actividades
del tipo productiva”.

 Agregó: “El acompañamiento jun-
to con el Ministerio de Desarrollo
Agrario de la Provincia, que a pesar
de la incertidumbre que reina esta-
mos seguros por la capacidad que
viene demostrando desde que inició
su gestión el ministro Javier Rodrí-
guez, vamos a estar acompañando a
todo el sector agropecuario, desde
los más pequeños, a los más gran-
des, vamos a abrir todos los canales
de diálogo que sean necesarios y va-
mos a desarrollar los programas que
hoy en día ofrece el Ministerio. De la
misma manera la posibilidad de avan-

zar con más pequeñas unidades pro-
ductivas, las cuales también permi-
ten la formalización y el acceso a otras
vías de comercio. La posibilidad de
abrir también la producción Braga-
dense al resto de la provincia de Bue-
nos Aires”.

 Explicó entonces “Todo ese tipo
de acciones, enfocadas en agregar
valor a los productos, que fue una ini-
ciativa de Javier Rodríguez, de crear
las pequeñas unidades para que
aquellos productores locales que qui-
zás hasta se pueden convertir en coo-
perativas, o que se pueden convertir
en unidades asociativas de produc-
ción. Vamos a estar apoyando mucho
esa línea porque realmente creemos
que es la manera primero de formali-
zar, tenemos que ir a un camino de la
formalización, también de la capaci-
tación, de abrir nuevos canales de
comercialización para que los produc-
tores puedan acceder a mercados
nuevos, mercados locales, pero ya
regionales y provinciales. Esta inicia-
tiva del ministro le permitió a muchas
unidades productivas además acce-
der a beneficios que otorga la provin-
cia, a créditos, diferentes herramien-
tas que vamos a tener que trabajar
en el día a día, que también tienen
mucho que ver con la manera que uno
informa y la que uno se acerca a cada
uno de los productores de Bragado”.

 Tras referirse a los productores
orientó la respuesta hacia los empren-
dedores al afirmar: “Por otro lado
acompañaremos a los emprendedo-
res, los cuales algunos pertenecen al
sector agropecuario y otros no. Tene-
mos una oficina que ya viene desa-
rrollando un trabajo, la cual conside-
ro que es positivo lo que ya se viene
haciendo, le pondremos la impronta,
pero ahí está también acentuado el
interés en el emprendedor, en la em-

prendedora de Bragado y en las PY-
MES. Tenemos una subdirección de
empleo que también da muestras de
un trabajo que viene realizando des-
de hace mucho tiempo. De la pata
educativa tenemos la posibilidad de
trabajar de forma conjunta con el
Centro Regional Universitario y el
Centro de Formación Laboral”.

 Comentó entonces: “En ese pa-
quete de acciones, que ya viene de-
sarrollando la dirección, vamos a con-
tinuarla con nuestra impronta. En esto
también vamos a incorporar otra ac-
tividad, la cual consideramos que es
muy importante y que hay que poten-
ciar que es la del turismo en Braga-
do. Esa área estaba por organigrama
y por funcionamiento en la Secretaría
de Gobierno y la vamos a incorporar
a la dirección de producción  que se
va a llamar Producción, Empleo y Tu-
rismo y vamos también a trazar una
estrategia turística. Vamos a coordi-
nar con la provincia de Bue-
nos Aires también, que vie-
nen trabajando y muy bien
con diferentes municipios.
Esto no se estaba hacien-
do de esa manera y noso-
tros lo vamos hacer porque
creemos que es muy im-
portante el vínculo directo
que tenemos que tener con
la provincia de Buenos Ai-
res”.

 Agregó: “Por otro lado
un programa que ya ha
dado muestra en otros mu-
nicipios que funciona, que
hay que plantearlo en el
mediano, largo plazo, inde-
pendiente diría de las ges-
tiones que vengan, es la de
trabajar el desarrollo expor-
tador de la producción de
Bragado y vamos hacia ese

camino, con un programa que llama-
remos Bragado Exporta que de a
poco y lentamente, lo vamos a ir bos-
quejando y lo vamos a ir poniendo en
funcionamiento en la dirección tam-
bién”.

PENSAR UN PLAN
DE GOBIERNO EN UNA

ECONOMÍA EN RECESION

 Consultado sobre cómo pensar
la producción en una economía que
se proyecta en recesión como dijo el
presidente electo Javier Milei y cómo
afrontar ese desafío, Emmanuel Ara-
mendi contestó: “Es una pregunta que
tendría que hacer futurología para
contestar. Hay una previsión, todavía
no tenemos siquiera cuál va a ser el
coeficiente que nos va a otorgar la
provincia para tener una referencia de
cuál va a ser el número de los recur-
sos. Lo que uno expresa son expre-
siones de deseo de alguna manera y
obviamente en base a lo que uno co-
noce. Creo que si se viene una etapa,
por un lado de diálogo sectorial de la
política y recae en cada uno de los
actores de la economía, lo cual en
principio mi dirección es transversal
también a muchas cuestiones. Uno
no va a bajar la inflación, sería una
fantasía que yo te diga eso”.

 Agregó: “Tenemos el desafío, en
principio con lo que tenemos y pen-
sar en un modelo productivo más cer-
cano a la gente. El problema es la
inflación, el problema también van a
ser los precios, de qué manera con lo
que tenemos, podemos producir más
en Bragado y que eso tenga alguna
posibilidad de traducirse en costos
menores, el alimento, por ejemplo.
Obvio que uno también traza proyec-
to a mediano y largo plazo también,
porque es una responsabilidad. No-
sotros con el Parque Industrial tene-
mos que planificar el parque que vie-
ne, tenemos una posibilidad, hay una
ampliación ya realizada, ya hay algu-
nas empresas que han comprado lo-
tes, pero también sabemos que que-
dan lotes disponibles. En paralelo a

eso hay que hacer muchas gestiones
pensando en una erradicación futura
de empresas que también tienen que
ver con estar preparados para que
Bragado pueda absorber eso”.

 Aramendi comentó entonces: “En
el corto plazo, lo principal que tene-
mos que trabajar es el diálogo inter-
sectorial y desde el área y trabajan-
do en coordinación con el resto del
municipio, sabemos que vamos a te-
ner que hacer un esfuerzo muy gran-
de y creo que nos va a tocar, en pri-
mera instancia, una etapa de la que
obviamente tenemos que poner el
cuerpo y tomar las decisiones más
inteligentes. Vamos a tener un fondo
para emprendedores, vamos a tener
que ser serios a la hora de definir a
quiénes vamos a poder acompañar y
a quienes no. Cada una de las cosas,
con esa seriedad, tampoco puedo
hacer futurología. Uno intenta marcar
una línea y buscar también como te
decía el acompañamiento en princi-
pio de la provincia, que obvio que no
la tiene fácil, pero que sabemos que
también hay mucha capacidad”.

 Emanuel, en esta línea abrió una
mirada diferente al decir, “Soy testi-
go en diferentes instancias, de haber
participado con funcionarios, en este
caso del Ministerio de Desarrollo
Agrario y confío mucho en que, ade-
más de los recursos económicos, los
recursos humanos que ha puesto la
provincia en diferentes municipios a
la hora de resolver problemas, son
brillantes. Creo que salimos también
con la educación, con la ciencia, con
la tecnología y creo que por ese lado
también vamos a tener mucho para
trabajar pensando en la producción
de alimentos. Es todo un desafío, es-
tamos en el centro de la Pampa Hú-
meda y tenemos todas las posibili-
dades de seguir desarrollándonos.
Hay proyectos a futuro también para
Bragado y estamos al tanto de eso y
ojalá se puedan ir dando”.

 Finalmente afirmó “Obvio que
esto es un periodo de incertidum-
bre, de dudas, de cuál va a ser el
rumbo final que va a tomar el go-

bierno nacional, pero no-
sotros también tenemos
que tener una mirada,
dentro de lo negativo,
optimista de hacia dón-
de queremos ir. Algo no
menor, que por un lado es
muy importante en todo
desarrollo, contar con la
energía. Creo que eso es
muy importante para Bra-
gado. Tenemos la posibi-
lidad porque en la ciudad
de 25 de Mayo, hay un
parque de transformación
que se inauguró hace muy
poquito y eso es un au-
gurio para tener la posi-
bilidad, con proyectos ob-
viamente serios y facti-
bles de que Bragado
pueda crecer en su desa-
rrollo industrial también”.



Viernes 1º de diciembre de 2023 PáginaPáginaPáginaPáginaPáginaDiario LA VOZ, juntos hacemos historia -7

VIERNES SABADO

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.

Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -

DERECHO PENAL - SUCESIONES

De  8.00 a 8.00 hs.
Del Búe

San Martín y El Pampero
Tel. 421270

De  8:00 a 22:00 hs.
La Estación
Pellegrini 2057

Tel: 430189

De 8:00 a 8:00 hs.
Arce

Pellegrini 1187
Tel. 422122

De 8:00 a 22:00 hs.
Cruz Roja

Rivadavia 1801
Tel. 430384

Importadas

ALQUILO Departa-
mento 2 ambientes edificio
Macaya 23. Comunicarse al
2346- 557359. V. 10/12

SE OFRECE señora
para servicio doméstico por
la tarde, a partir de 14 ho-
ras. Experiencia y referen-
cias. Cel. 567586. V. 10/12

Tormentas. Mín.: 19º
Máx.: 27º

Viento (Km/h) 13-22.

1823
3490
2970
4612
1466
3672
0104
5145
4670
5841
7224
7046
1489
5647
6537
3739
2325
0398
9394
4174

3371
6299
1097
2576
6314
0510
3231
8455
7798
1274
9072
6332
9547
1496
8518
3622
2412
7043
9996
5731

7086
9348
1079
3261
0820
9647
1272
0121
4660
6321
8060
1197
6222
1050
8159
8022
1226
9753
3925
8487

9285
5703
0362
0441
9744
3474
6656
4445
4783
8289
7703
3737
0130
1905
3026
9201
5604
1336
8211
9725

SALUDADA

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños la Dra.
Silvia Herrera.

MAITE

En la fecha cumple años
Maite Laborde Aznar y será
saludada por familiares y amis-
tades.

SALUDADO

Hoy cumple años Mateo
Tomaselli (Tito) y será saluda-

do en una reunión.

GRATA FECHA

Ruben Roberto Senga es
saludado hoy al agregar un año
más a su calendario personal.

SOLEDAD

En la fecha cumple años

Soledad Astudillo y por este
motivo recibirá muchos salu-
dos.

GRETA

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños Greta
Elizalde.

SALUDADA

La señora Griselda Noemí
Rinaldi de De Arenaza es sa-
ludada hoy por su cumpleaños.

AGASAJADO

Matías Ramón Rosado es
agasajado hoy al cumplir años.

IGNACIO ANDRES

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños Igna-
cio Andrés Mena.

SALUDADO

Laureano José Quarleri es
saludado al recordar su cum-
pleaños.

MARTINA

En una reunión recibe mu-
chos saludos al cumplir años
Martina Roldán.

ANA PAZ

En la fecha cumple años
Ana Paz Ré y será saludada
por tan grato motivo.

AYELEN

Hoy cumple años Ayelén
Guayta y será saludada en una
reunión.

GRATA FECHA

Carina Battilana es saluda-
da en la fecha por su cumplea-
ños.

6 AÑOS

Manuel Dente Chacón es
saludado hoy al cumplir 6 años.

Llevamos
su compra
a domicilio3923

6546
5579
8965
8445
9820
4162
4584
9346
8235
5470
6333
1375
1620
7396
2625
6741
8931
8160
4662

8377
4294
4088
3077
0524
2972
2432
3737
6485
4083
2890
1556
3594
3353
9980
0124
8759
8010
2348
2033
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Entrevista al nuevo párroco oriundo
de nuestra ciudad: Lucas Chiappe
-El joven bragadense fue ordenado Sacerdote en el Santuario Schoenstatt, y el miércoles en la misa de
la Parroquia Santa Rosa de Lima ofició su primera misa.

 Actualmente tiene 32 años y comenzó fu
formación a los 22. Su camino lo inició en el año
2014; la primera etapa del noviciado fue en
Tuparenda a 35 km de Asunción, Paraguay. Allí
se instaló por un año y medio, los otros seis
meses de noviciado los transitó trabajando en
Ciudad del Este en el Hospital Regional acom-
pañando a los familiares de los enfermos, junto
a dos compañeros.

 Luego de esa etapa se dirigió a Chile, dos
años y medio, estudiando filosofía en Santiago.
Después lo trasladaron nuevamente a Paraguay,
esta vez a Asunción a trabajar con grupos de
jóvenes. Allí estuvo la mitad del 2018 y todo el
2019. El 2020 emigró a Alemania donde nace
el Movimiento de Schoenstatt al cual pertene-
ce. Ahí mismo transitó la pandemia, y luego en
Buenos Aires también la padeció durante unos
meses. Finalmente, en el 2021 y hasta mayo
del 2023, se dedicó a finalizar sus estudios de
Teología en Santiago de Chile.

 En cuanto a su trayectoria, expresó: “fue-
ron años de mucho crecimiento y de aprendiza-
je, donde fui madurando mi vocación y deján-
dome acompañar por Jesús y la comunidad.

Realmente repleto de experiencias
y aventuras, que fueron abriendo mis
horizontes”.

 Recordando lo que le impulsó
a estudiar el sacerdocio, dijo: “La
primera vez que apareció esta pre-
gunta en mi corazón fue en el último
año de colegio. Yo estaba viviendo
en Buenos Aires en ese tiempo, el
año 2009, y estaba buscando y
pensando sobre mi profesión, pen-
sando sobre qué me gustaría tra-
bajar, estudiar, y me di cuenta que
apareció esto como algo que me
apasionaba. Ya había tenido expe-
riencias de ir a misionar, de estar
en grupos parroquiales, y me gus-
taba mucho la idea de servir a los
demás. Entonces, ahí fue la prime-
ra vez que se me cruzó por la cabe-
za, pero cuatro años después me
decidí, me terminé decidiendo por
este camino, porque la pregunta
empezó a mover mi corazón, pero
después tuvieron que pasar mu-

chas pequeñas respuestas para ir madurando
y dándome cuenta que iba por ahí”. Agregó:
“Fue darme cuenta que Jesús me llamaba a
vivir con Él la vida, en el servicio a los demás y
a la Iglesia, y descubrir que de ese modo uno
puede ser instrumento del amor de Dios para
las personas”.

 Actualmente, Lucas Chiappe se encuentra
experimentando en el Santuario de la Virgen de
Luján; allí trabajará hasta mayo del 2024. Con-
tó que luego tiene programado empezar a tra-
bajar para el Movimiento apostólico de Schöns-
tatt, que lo trasladarán a Asunción de Paraguay
para trabajar con Juventud.

 Sobre la misa del miércoles, en Santa Rosa
de Lima, Lucas señaló que “estaba muy emo-
cionado porque quería venir a celebrar junto con
esta parroquia donde yo tomé la primera comu-
nión, conocí a Jesús y así poder compartir con
la comunidad de Bragado”.

 Al momento de ordenarse sacerdote, el
lema que eligió fue de Juan 15-9, que dice:
“Permanezcan en mi amor”. Por lo que dijo: “es
algo que pide Jesús antes de morir, de entre-
garse en la cruz por nosotros. Y esa es un poco
la expectativa, el anhelo de mi vida, es perma-
necer cerca del amor de Jesús y poder ser fiel

en este ministerio a esa misión que Él nos rega-
la, con la Iglesia, junto a la Iglesia y desde la
Iglesia, poder llevar la presencia de Jesús a
todas las personas”.

 En este sentido, compartió más conceptos
sobre su vocación: “En la iglesia católica, lo
que Jesús nos pide siempre es que vayamos
acompañados, que nunca caminemos solos.
Cuando Él manda a predicar a sus discípulos,
los envía de dos en dos. Y por eso la vocación
sacerdotal siempre es en comunión con la igle-
sia, siempre es junto a los obispos. Yo tuve el
llamado a vivir como sacerdote en la Comuni-
dad de los Padres de Jonestadt. Y junto a ellos
hice toda mi formación, fui aprendiendo y ellos
me han ido acompañando, con varios sacerdo-
tes amigos, como también con los formadores.
Y por eso nosotros nunca vivimos solos, siem-
pre estamos en comunidad”.

 También se mostró agradecido con su fa-
milia: “siempre me estuvo apoyando, acompa-
ñando. Creo que fue de las partes más difíciles
de este camino, por las distancias, por lo que
significa estar lejos, o vivir en otros países. Pero
siempre teníamos la oportunidad de, general-
mente en los veranos, en algún tiempo de vaca-
ciones, volver al país y volver a reencontrarnos
con nuestras familias, que siempre me estuvie-
ron acompañando y apoyando”.

 Para finalizar, comunicó un mensaje para la
comunidad: “invito a la gente a qué se acerque
a Jesús, que nos espera siempre y nos quiere
regalar paz”.


